



Participan 180 atletas en la carrera Copper Canyon Trail Run en el Parque Barrancas

- Compitieron en las categorías de 24, 16 y 7 kilómetros

Con la participación de 180 atletas de todo el estado, este domingo se llevó a cabo la carrera pedestre Copper Canyon Trail Run 2025, que se desarrolló en las inmediaciones del Parque Barrancas, como parte del Festival Internacional de Turismo de Aventura (FITA).

Los corredores inscritos eran originarios de municipios como Urique, Chihuahua, Cuauhtémoc, Delicias, Parral, Juárez, Bocoyna y Aldama, quienes compitieron en las categorías de 7, 16 y 24 kilómetros.

En los 24 kilómetros, Ernesto Yobani Moreno obtuvo el primer lugar en la rama varonil, José Eliezer Arcubia quedó en el segundo puesto e Hilario Frías en tercero. En la femenil, Sandra Macías Corral se quedó con el triunfo, seguida por Mayra González y María Ayala Acosta.

En los 16 kilómetros, los primeros tres puestos de la varonil fueron para José Valentín Mendoza, Luis Antonio Parral y Crispín Estrada Merino, respectivamente; en la femenil, Micaela Cruz Quintero subió a lo más alto del podio, seguida por Irenia Moreno Torres y Dulce Leyva García.

En 7 kilómetros, los varones con los mejores tiempos fueron Alexandro Corrales, Héctor Lara y Abel Cruz Quintero. Por las damas destacaron Itzel Moreno, Dulce María Aguilar y Alexa Merendón, con el primero, segundo y tercer escalón, respectivamente.

El FITA Chihuahua celebra actualmente su 29ª edición con eventos de identidad turística al aire libre, que incluyen deportes extremos o actividades de convivencia en las distintas regiones de la entidad.

Para más información sobre próximas competencias, consultar el calendario oficial en las redes sociales de la Secretaría de Turismo: @turismodechihuahua y @fita.chihuahua.